

## ZWEITER KINDERGARTEN IN MLENGA/TANSANIA KURZ VOR DER FERTIGSTELLUNG

Der zweite Kindergarten von Mlenga/Tansania steht kurz vor der Fertigstellung. Aufgrund von Wassermangel war der 6 km entfernt von Mlenga fließende Bach ausgetrocknet, sodass sechs Monate lang nicht weitergebaut werden konnte. Erst im April hat es wieder geregnet und die Bauarbeiten konnten wieder aufgenommen werden. Der neue Kindergartenbau ist nun innen und außen verputzt. Aufgrund der Bauverzögerung wird die die Fertigstellung sicher nicht vor dem Herbst sein.



Der erste Kindergarten von Mllenga. Da der nächste Bach 6 km von Mlenga entfernt ist, wird das auf das Dach auftreffende Regenwasser über die Dachrinnen und die Fallrohre in die Wassertanks an der Seite geleitet und dort gespeichert.

Projektkoordinator  
Hudson Kiwia und  
Evangelist Harold  
Msanjila vor dem  
neuen Kinder-  
gartenbau



Kinder und Erwachsene auf der „Veranda“ des Rohbaus unter dem großen Vordach.



Kinder und Erwachsene stehen im Classroom und freuen sich über die frisch verputzten Wände und den neu betonierte Fußboden (links Dekan Reverend Joseph Shakato). In Tansania werden die Kindergärten auch als Schulräume benötigt, z. B. bei der Alphabetisierung von Erwachsenen. In den Kindergärten wird nach Montessori- Art gearbeitet.



Dekan Reverend Joseph Shakato verteilt Geschenke an die Kindergartenkinder.